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КОЛХОЗНИКИ И КОЛХОЗНИЦЫ РАЙОНА!
На исторические победы героической Красной Армии, громящей 

врага в его собственной берлоге, удвоим и утроим наши усилия на 
трудовом фронте в тылу

Встретим ХХѴІІ годовщину Октября завершением всех работ 1944 
сельскохозяйственного года! Выполним полностью все обязательства 
перед государством! Сдадим леи досрочно! Завершим под'ем зяби!

Дубинина 
«Красный 
труда на

План льнопоставок выполненКолхозы „Красный пахарь“ и „Память Ленина“, Лапшангского .сельсовета, выполнили план сдачи льноволокна государству, продолжают обработку льна сдачи.слава колхозницам передовых

. Как мы добились успеха 
; на литобработке

Знатная стахановка льноводка Мария Игнатьевна 
и звеньевая Санова Мария Васильевна из колхоза 
пахарь», являющиеся организаторами ударного
льнообработке и в нынешнем году, сообщили редакции 
следующие данные-Вот уже десятый год. как я работаю звеньевой нашего кол хоза. Каждый год колхоз по лучает богатые урожаи льна.В моем звене за обработкой льна трудятся 16 женщин. Понимая важность задачи—дать Родине и фронту все, что необходимо, мы стараемся это никогда не забывать и свято помнить.Обсуждая вопрос на общем собрании колхозников о переработке льна, до начала его подъема, было установлено, что давать в день не менее 10 килограммов качественного льно волокна. Многие колхозницы, такие как Козырева Еіепа, Померанцева Александра, Поля- шова Валентина перекрывают это задание.Александра Померанцева уже перевыполнила план переработки льна, установленный до 20 ос-сября- п 7-ЧЛ кліллгпамипй доводя ежедневное выполнение до 46 килограммов.Сама я натрепываю до 50 килограммов за день и в

Колхозы сверхплановой Честь и колхозов!
для

килограммов за день и в настоящее время, выполнив установленный план переработки, мы с Померанцевой сдали 7 центнеров льна сверх плана.Как мы добились таких показателей ?Нет того, чего бы нельзя было сделать. Все дело в желании. Нужно упорное, настойчивое желание, которого в нас оказалось достаточно. Мы работаем не считаясь со сном и отдыхом.По ночам мы с Александром Померанцевой производим мя

тье. Отдохнув часа два—три, а иногда и со всем не отдыхая, когда этого требуется, мы принимаемся за трепку льна и не считаясь с усталостью, ра ботаем целый день до позднего вечера.Конечно, трудно бывает Hol ведь воинам на фронте еще труднее, а они упорно и настойчиво двигаются все вперед и вперед, шагая уже по германской территории и нещадно громя черные фашистские орды И вот, когда я вспомню, какие трудности, какие преграды они преодолевают, тонне кажется, что мы еще мало сделали против них. И тогда, по забывая всю свою усталость, хочется еще и еще больше делать и делать без конца, чтоб . помочь скорее своим трудом доблестным нашим бойцам добить проклятое немецкое зве- вье.товарищи киллилпнпи И «V«- хозницы! Я призываю всех Вас к напряженному, настойчивому и упорному труду, к выполне нию обязательств перед государством!В подарок к Великим дням 27 годовщины Октября, мы дали своим звеном обещание—выпел нить план сдачи льноволокна на 160 процентов и обработать полностью всю льнотресту.Это обещание мы постараем- выполнить.
М Дубинина, звеньевая колхоза «Красный пахарь»,I Лапшангского сельсовета

ся

Я еще совсем молодая в опыте своей работы; звеньевой работаю всего третий год. Но как и в прошлые годы, так и нин ; ? че стараюсь не снижать норм выработки, а наоборот повышаю их.В 1943 году при плане в 130 килограммов, мною было сдано 280 килограммов чистого льноволокна. Патрепывала за день до 40 килограммов. А ны нешний год, до 20 октября, я перевыполнила план обработки и сдачи льна уже на 15 килограммов, при ежедневном вы полнении до 45 килограммов Я являюсь членом ленинско го комсомола. Часто забывая о сне и отдыхе работаю на переработке льна круглые сутки, помня клятву данную в письме к нашему вождю Иосифу Виссарионовичу Сталину, которое подписывали и мы. комсомольцы колхоза «Красный пахарь», чтобы работать со всей энергией, отдавать все силы и умение на по
мощь Родцав и фронту, помогая !

Выполняют взятые обязательстваВ колхозе «Память Ленина», Лапшангского сельсовета, колхозницы включились в предоктябрьское социалистическое соревнование и взяли обязательства — выполнить план сдачи льноволокна к 25 октября, а переработку льна полностью закончить к I ноября.Колхозникни выполняют взятые обязательства Запоинова при норме трепывает
ЗвеньеваяАнна Михайловна 8 килограммов, вальва по 20 килог-

раммов. Забалуева Анна Ивановна, машинист на 12 - ти вальцовой мялке, при норме 1000 килограммов, наминает по 1800 килограммов Колхозницы Трубилова Анна Дмитриевна, 'Грубилова Антонина Григорьев на и Иолепухина Мария Кар повва ири норме 8 килограм мов, на трепке льна вручную дают по 15 килограммов еже дневно. В. Тузов,председатель колхоза «Память Ленина».
Сдают льноволокноКолхоз «Красная нива»,Ма- карьевского сельсовета, сдал льноволокна государству 15 центнеров из плана 27 центнеров. Лея хорошего качества.

внашим доблестным воинам »азгроме ненавистного врага.В моем звене хорошо работают колхозницы Мельникова Татьяна и Пахтеева Евдокия, которые перевыполняют днев ные задания и ежедневно дают по 25—30 килограммов льноволокна.Мы будем работать еще луч ше, еще больше и призываем всех колхозниц и всех комсомолок района последовать нашему примеру в достигнутых успехах. То, чего мы добились, может достичь’ при желании любая колхозница.Товарищи комсомолки ! Долг каждой из нас — чтобы Родина и фронт нам спасибо.Е торжественным днямОктяб-I ря, я постараюсь преподнести подарок и довести выполнениеI плана обработки льна до 300 килограммов.
М. Санова,звеньевая колхоза

«Краевый пахарь».

Колхоз «Новая жизнь», Ан- тонихинского сельсовета, 25 октября сдал льноволокна первые 4 центнера.Сдают лен и другие колхозы этих сельсоветов.

ПОСЛЕДНИЕ СООБЩЕНИЯ 
Красная Армия гремит 

врага в его собственной 
берлогеВойска 3-го Белорусского фронта, перейдя в наступление, при поддержке массированных ударов артиллерии и авиации, прорвали долговременную -глубоко эшелонированную оборону немцев, прикрывавшую границы Восточной Пруссии, и вторг лись в пределы Восточной Прус сии на 30 километров в глубину и 140 километров по фронту. В ходе наступления войска фронта овладели мощными опорными пунктами обороны противника Ширвиндт, На- 

умиестис (Владиславов», Виллюнен, 
Вирбалис ( Вершболово ), Кибартай, 
[Кибарты], Зйдтнунен, Шталлупв- 
нвн, Множен, Вальтеркемен, 
Пиллюпенен Виштынец. Мельпомен, 
Роминтен. Гросс Роминтен, Внжай- 
ны, ІІІнтткемен Яшеросьль, Голь- 
дап, Филипув, Оувалки и с боями заняли около 900 других населенных пунктов, из которых более 400 населенных пунктов на территории Восточной Пруссии. [Из сводки за 22 октября].

U рапиппип UüHuuiiuftUuiirruiMw..21 октября, в райцентре, бы- : ла организована сельскохозяй- 1 ственная выставка.На выставке показан опыт работы передовых колхозов, бригад и звеньев и отдельных опытников. Представлены бы ли экспонаты от 25 колхозов, а также была показана работа сортоиспытательного участка по выявлению новых приемов повышения урожайностиВыставка показала, что такие колхозы, как им. Сталина, имени 18 партсъезда и другие получили в 1944 году урожай выше, чем в 1943 году. Неплохие урожаи по зерновым получили колхоз имени 1 е Мая (Звернихинскмй сельсовет) — 14,3 центнера с га, колхоз «Свобода» (Барнавинский сель совет) — 13,4 центнера с га Такой же урожай получил кол , хоз «Красный пахарь» (Лап- . шангский сельсовет). А брига да Морозова В. Т. (колхоз «Ле нинский путь») получила уро- I жай ржи по 15,2 центнера с га, с площади 14,8 га Брига |

да Вороновой,из колхоза «Культура», получила урожай также по 15 центнеров с га, с площади 10 га.По картофелю самые высокие урожаи получили опять же кол хоз имени Ге Мая —179 центнеров с га и колхоз «Культура»—163 центнера.Выставка показала какое большое значение имеет внедрение новых агротехнических приемов — широкое изготовление азотобактерина, применение которого дало повышение урожайности от 15 до 25 процентов и дополнительное опыление ржи—дало повышение до 10 процентовЧеканка картофеля показала прибавку до 25 процентов.Все эти данные наглядно убеждают, какие богатые воз можности имеют наши колхозы в деле повышения урожайности своих полей, применяя новые агромероприятня в широком - масштабе.
Е. Горбунова, агроном райзо.

О пребывании Черчилля 
и Идена в МосквеВ Москве с 9 октября по 18 октября имели место совеща- ми Соединенное Королевство, и Маршалом Сталиным и В. М. Молотовым при участии их политических и военных советников.Газета «Таймс», комментируя в передовой статье официальное коммюнике о пребывании Черчилля и Идена в Москве, пишет: «За 10 дней активных переговоров, которые вели государственные деятели союзников, безусловно, был побит рекорд в смысле успеха и ценности проделанной работы».В ходе этих переговоров был произведен всесторонний обзор военных планов, представляющих собой логическое продолжение планов, намеченных в Квебеке и Тегеране.

• работать так, I ÿpoHT сказали]
ЗАКАНЧИВАЮТ ПОД'ЕМ ЗЯБИПо Макарьевскому сельсове ту, после передовых колхозов по подъему зяби — «Красный борец», имени Красина, «Памяти Краскина» — закончивших на днях подъем зяби, близки к выполнению плана колхозы «Новый быт», «Новая жизнь», имени Молотова.Задачей каждого руководите ля колхоза является— усилить работу на пахоте в оставшиеся дни и выполнить план зяби по каждому колхозу.

В. Номеров.

Соревнование 
сельсоветов

О ходе под‘вма зяби 
Данные на 24 октября 

(8 процентах к плану ) 
83,9 
83,1 
78,8 
70,7 
69,5 
69,4 
68,5 
64,7 
55,1 
47,6

Сверхтотальная 
мобилизация в ГерманииВ Берлине опубликован приказ Гитлера, втором он объявляет поголовную мобилизацию мужчин в возрасте от 16 до 60 лет в особое «ополчение», так называемый «фольксштурм».Как видно из приказа Гитлера, эта мера продиктована его страхом перед надвинувшейся на Германию катастрофой.

Богородский с-с Макарьевский Лапшангский Барнавинский Антонихинский Горкмнский Тимарихинский Звернихинский Ново-ЦивольсШ 
Хиадевсвцй

Понушение на ГиммлераПо сообщению газеты « Дейли мейл», на прибывшего в Будапешт гитлеровского министра внутренних дел и командующего германской «внутренней армией» Гиммлера было совершено покушение. Неизвестным лицом в Гиммлера было сделано несколько выстрелов. Гиммлер равен, начальник его дечцоЦ topaa» убщ.



резолюция пленума Варнавшногз райкома ВКО(б), от 21 октябряпереданы, заменителей концентратов не подготовлено ( «Советский химик», «Большевик», имени К. Маркса и других).Социалистическое соревнование между работниками животноводства не развернуто, агитаторы являются редкими гос тяни на фермах и массово-политическая работа проводится от случая к случаю. В пред октябрьское социалистическое соревнование фермы не включились.Наряду с отмеченными недостатками в работе колхозов в области развития общественного животноводства, район не удовлетворительно справляется с выполнением плана подъема зяби. По состоянию на 20 октября поднято зяби по колхозам района вееіщ 63,1 процеата.Если передовые колхозы рай она «Ленинский путь», «Вперед», «Свобода», Варнавинско- го сельсовета, «Доброволец», Богородского сельсовета, «Про буждение», Лапшангского сель совета, «Искра», Макарьевско- го сельсовета, <1 е Мая», Звер- нихинского сельсовета выполнили план подъема зяби, а колхозы «Культура», Богородского сельсовета, «8-е марта», Вар- навинского сельсовета, «3 я пятилетка», «Память Ленина», «Красный пахзрь», «Новая деревня», Лапшангского сельсовета, имени Молотова Макарьев ского сельсовета, имени Буденного Ново Никольского сельсовета, «Советская деревня», Ти »ant^vnn лтлііпіх -ОДШ. ѵ Stблизки к завершению, то боль шинство колхозов серьезно от-1 стают в этой вопросе, не ис • пользуют всех возможностей для выполнения плана.В колхозах: «Красный Луч», I, «ЗаветИльича», «Искра», имени] газеты «Правда», Варнавиаско- го сельсовета, «КраснаяГорка», «Новый путь», «Красная Звезда», «Колос», «18 йпартсъезд», «Осоавиахим», «Советский хи иик», «12 й Октябрь» вспахалц всеголишь от восемнадцати uueuxjwutg v раиотника B T0 8₽емя’ ФеРМи регулярного контроля.как лошадей 40 процентов на I ' * -г- ... Г ' “пахоте неиснользуется, ни одной на"подготовку" коров" к“отелІГ головы не поставлено на зябь1------  F »надлм,крупного рогатого 'скота.Работающие колхозники на зяби не закреплены и при первой необходимости цереключа і ются на другие работы. Зада ния до пахарей не доведены, сезонной нормы выработки па хари не знают, за их работой на осуществляется никакого контроля.Все эти недостатки, как в ухода и содержания»,а области общественного живот новодства, так и в вопросе подъема зяби явились в результате отсутствия должного вни мания со стороны первичных парторганизаций, исполкомов сельсоветов, руководителей кол- і хозов к этим вопросам.Соблюдение очередности при-1 [вело и к тому, что до настоя-1 ками животноводства.■ ------------- il Воспитывать в них чувЛапшангского сельсовета, не ство нетерпимости к недостат- развернута переработка льна и кам животноводства, организосдача его государству, несмот вать социалистическое соревно- ря на полную возможность ис ванне между колхозами, фер- цользовать благоприятную цо нами и отдельными колхозни- году для этой работы. I ками—работниками животно Исходя из этого пленум рай- водства, проверяя и обсѵжлая кома ВКЩбі ПОСТАНОВЛЯЕТ: Іг” ——и оос*ждая

ниях показатели работы ферм и отдельных роботников, передавая опыт передовиков животноводства, добиваясь того, чтобы полностью были устранены в дальнейшей работе все те не достатки, которые имелись в прошлом году.ь. В целях выполнения под'е ма зяби до 30 октября 1944 года, пленум РК ВКП|б] требует от бюро райкома ВКЩб), секретарей первичных партор ганизаций и председателей сель советов и колхозов того, чтобы во всех колхозах без исключения в оставшиеся дни до заморозков поставить не только 40 процентов тягла на зябь, а закрепить до 70 процентов и больше, причем использовать весь обученный крупный рогатый скот на этой работе, оставляя незначительную часть для обслуживания хозяйственных нужд колхозов.6 Обязать директора МТС тов Кольцова, секретаря пер вичной парторганизации тов. Пискунова и старшего мехам ка Седова покончить с бѳзраз личным отношением к работе отдельных тракторных бригад на под'еме зяби ‘Зверпиха- Березиной, Горки — Базеева), разобраться в причинах боль шого простоя тракторов и при нять срочные меры к пуску их в оставшиеся дни для работы на зяблевой пахоте.7. Предложить райзо, пред седателям сельских советов ус задание на оставшиеся дни по вспашке зяби на каждую лошадь и трактор. Довести это задание до пахаря и тракториста и установить за его выполнением контроль, а также установить контроль за качест вом вспашки, не допуская огрехов и мелкой пахоты.8. Предложить первичным партийным и комсомольским организациям и сельсоветам шире развернуть предоктябрьское соцсоревнование среди трак юристов и колхозников работающих на зяби за скорейшее выполнение и перевыполнение плана.9. Отмечая очень серьез-,

1. Потребовать от бюро РК ВКП( б ), райзо, первичных парторганизаций и председателей сельсоветов руководствоваться указаниями данными в реши нии пленума областного коми тета ВКП(б) по вопросам «О выполнении государственного пла на развития животноводства и готовности к проведению зимовки», а также «О ходе подъема зяби»а) В соответствии с этими указаниями добиться выцолне ния плана развития общественного животноводства каждым колхозом по всем видам скота, всемерно добиваясь увеличения поголовья коров в общем .стаде крупного рогатого скота. Запретить забой, продажу, сдачу коров нетелей в заготовки, за исключением явного брака.б ). Произвести тщательный обмер наличия грубых кормов и передать их в натуре ио акту на фермы, выделив для молодняка и коней лучшие по качеству корма, обеспечив подвозку их на период бездорожья, обра тив особое внимание на заменители концентратов.в) На всех фермах ввести сдельную оплату труда, иметь твердый распорядок дня и не допускать его нарушения, до биваясь резкого подъема в по вышении продуктивности скота. Не допускать разбазарива ния молйкопродукции, ликввди ровать отставание сдачи молока и мяса государству.г] . Организовать строгий учет кеса- тки вл НЫТ й " Д]1 £ ГЙ Г "кАЧё-I ствениых показателей. Работ- I никам, перевыполняющим плановое задание по повышению продуктивности скота, обеспечить выдачу дополнительной оплаты.2. Потребовать от .райзо зооветработников проведения в жизнь обязательных зооветпра- внл и повышения ответственности за состояние профилактики и лечебной работы;а) проведения постоянной зооветучебы с работникамиб) обращать особое внимание

Заслушав и обсудив доклад секретаря райкома ВКЩб ) тов Малышева «Об итогах работы XVIII го цденума обкома ВКЩб) м дальнейших задачах район ной партийной организации> пленум райкома ВКП(б) отмечает, что выполняя постановление СПК СССР и ЦК ВКП(б) от 13 апреля 1944 го да «О мерах увеличения поголовья скота в колхозах и совхозах и повышения его про дуктивности», колхозы Варна- вмнекого района, добились значительных успехов в развитии общественного животноводства По кру пиону рогатому скоту план выполнен на 105 процентов, по свиньям — 114,5 про цента, по овцам — 102,3 про цента, по птице—101 процент.Однако следует отметить, что наряду с выполнением плана развития животноводства в целом по району по крупному рогатому скоту, свиному поголовью, по овцам и птице, —не которые колхозы имеют недо- выполнение по всем этим видам.До настоящего времени 21 колхоз не выполнили план по крупному рогатому скоту, 42 колхоза не выполнили по сви ному поголовью, 31 колхоз по овцам. К числу отстающих в деле развития общественно го животноводства можно отнести такие колхозы, как «Колос», «Заря», «Ленинский путь», имени газеты «Правда», имени Кирова, «Путь к социализму», «17 годовщина Октября», «Ноский химик» и другие.Крайне неудовлетворительно обстоит дело с выполнением 
плана конского поголовья. I целом по району выполнение составляет всего лишь 25 про центов. Причем в таких кол хозах, как «Боевик», «Заря», «Победа», отход по коню в 1944 году составляет 40—5Ù процентовСовершенно нетерпимым продолжает оставаться тот факт, что большинство колхозов района план развития обществен ного животноводства выполняют не за счет сохранения и выращивания молодняка на фермах, а за счет покупки те лят, овец и поросят у колхоз ников, расходуя на эти цели большое количество зерна и денежных средств. К числу таких колхозов можно отнести— «Ленинский путь», имени газеты «Правда», Варнавинекого сель совета, им. Сталина, им. 18 го партсьезда Лапшангского сель совета.Вместе с этим другой не ме нее серьезный недостаток—это низкая продуктивность скота. Отдельные колхозы получили молока на одну фуражную корову за 9 месяцев по 150 литров, настриг шерсти— 1 кило

грамм, выход деловых по
росят 1—2.Проводимая проверка готов- вости к проведению зимовки щего времени, за исключением скота в колхозных фермах ~ вскрыла ряд существенных не достатков. В ряде колхозов общественные постройки для зимнего содержания скота не под готовлены. Печи в помещениях не сложены, стойла не отремонтированы, корма на фермы не

Об итогах работы XVIII пленума обкома ВКП(б) 
и дальнейших задачах районной партийной организации 

1944 годаподготовки и переработки льна, ввиду чего колхозы не только неразвернули сдачу дьнопро- дукции на склады <3зготлен»,а большинство сельсоветов и кол хозов, до настоящего времени еще имеют неподготовленные льнообрабатывающие машины н помещения,и особо нетерпимую медлительность проявляет дирекция МТС в этом вопросе, — пленум райкома ВКЩб) требует от бюро РК ВВП [б], секретарей первичных партийных и комсомольских организаций, председателей сельских советов организовать достойную встречу ХХѴП годовщины Октябрьской Социалистической революции, развернуть соревнование между колхозами, бригадами, звеньями зз досрочную сдачу льна государству, используя начало и опыт в работе на льне лучшей стахановки ио льну М. 14. Дубининой, давшей вручную в отдельные дни по 50 килограммов чистого волокна.Мобилизовать на переработку льна всю имеющуюся молодежь и женщин домохозяек, за исключением лиц работающих на зяби.10. Предложить райзо, первичным партийным и комсомольским организациям и руководителям агитколлективов шире развернуть массово - политическую работу среди колхозниц работающих на льне, всячески популяризируя образцы стахановско- пировать лучших и безпощад- но критиковать тех, кто плохо работает на льне.Пленум райкома ВКЩб) призывает всех колхозников и колхозниц, работников МТС, специалистов сельского хозяйства приложить все силы к тому чтобы выполнить и нервыпол- нить план развития животноводства, создать сытую и теплую -Зимовку скоту, выполнить план подъема зяби я каждом колхозе и обеспечить выполнение плана по льнозагото- вкам в числе первых районов области и этим самым оказать г- ■ . помощь Красной Армии быстрее ный недостаток в работе парт- разгромить врага в его собст- организации района в деле | венной берлоге.«■ « парторганизаций немедленно устранить отмеченные недос- таткщ.Оргинструкторскому отделу райкома указано на необходимость усиления руководства также комсомольскими организациями, оказывая им помощь" в улучшении внутрисоюзной работы и в деле сплочения вне союзной молодежи вокруг комсомола.Пленум обязал секретарей первичных парторганизаций си стематически проводить беседы с кандидатами партии о работе на производстве, в колхозе, МТС, учреждении. О вы полис нии ими государственных обя’ Зательств, об участия в общественно-политической работе и о повышении своего идейнополитического уровня.

Іа хряков и свиноматок к случной в декабре и январе месяцах.3. Пленум райкома ВКП[б I категорически требует от рай- I зо, первичных парторганизаций, исполкомов сельсоветов и правлений колхозов неуклонного выполнения постановления СНЕ СССР и ЦК ВКП(б) «О мерах по увеличению поголовья Iлошадей, улучшению за нимиJ также ! указаний пленума обкома ВКЩб] по этому вопросу.4 Обязать первичные пар тийные и комсомольские организации, агитколлективы, коренным образом изменить свое отношение к постановке на фер мах массово политической и вое питательной работы с работни-

Нз состоявшемся 21 октября пленуме райкома BK1I(6J был сделан доклад секретаря райкома тов. Виноградова «О приеме в партию и воспитании мо лодых коммунистов».Пленум отметил, что за летний период работа по воспитанию кандидатов и молодых членов партии была сильно ослаблена. Оргинструкторский отдел прекратил созыв районных и кустовых семинаров и собраний кандидатов и недавно вступивших в партию Секретари парт организаций и их заместители бесед с ними о работе над со бой не проводят, партийных поручений не дают, а при поручениях проверкой их выполнения не занимаются.Пленум предложил бюро райкома ВКП(б) и секретарям первичныхна производственных совеща-
hFH-вй. ïsserHs« «й Ьадымштяии X Së’ Тідо зш Itsiî- іцЙЙМ- Шйййо


